A Houilles, une démocratie à deux visages ?

Notre démocratie locale repose sur 2 piliers, les instances municipales et la participation des citoyens. Côté pile, les élus d'opposition sont traités comme quantité négligeable :

- aucun débat n'est possible en conseil municipal, nous venons avec nos questions, la majorité avec ses réponses et on en reste là
- aucun travail de fond n'est possible en commission, malgré nos demandes répétées d'être associés aux projets en cours
- dernière trouvaille en date du maire, rendre illisibles nos publications Facebook qu'il a pourtant permis en 2022!
- serions-nous des sous-élus, alors même que l'ensemble de l'opposition représentent 53,35 % des voix du second tour de 2020, voire même un peu plus,

la majorité ayant perdu un siège l'an dernier ? Côté face, avec les citoyens :

- de nombreuses concertations, souvent de simples questionnaires, le très coûteux dispositif Houilles à Voix Haute, des réunions publiques. Mais les grands enjeux et les mises en perspectives ne sont pas débattus. Il s'agit avant tout d'exercices de communication
- des conseils de quartiers mis en place fin 2021 mais sans gouvernance claire et sans moyens propres (le budget participatif est porté disparu), de plus leur travail n'est pas valorisé par la ville, nous attendons toujours en effet le bilan de la 1 ere année de leur

fonctionnement!

L'exécutif semble avoir perdu la boussole de ce que doit être la démocratie municipale : permettre à toutes et tous d'être associés de façon éclairée et constructive.

Les élus Alternative Citoyenne Écologique & Solidaire